
 

Câmara Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 

Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
Ao Senhor Secretário Municipal de Obras e Serviços 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 119/2009 
 
 
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício junto a 
Câmara Municipal, usando de suas faculdades regimentais, indica que sejam colocadas 
lombadas, do tipo tachão, na estrada Padre Eanes Cotias, mais especificamente, próximo do 
embarcador de gado ali existente. Indica ainda, que neste mesmo local, seja colocada uma 
rede de tubos ou até mesmo canaletes de concreto, que possibilitem o escoamento das águas 
provenientes das chuvas.  

 
J U S T I F I C A T I V A  

 
A colocação deste tipo de lombada é medida necessária para a 

redução da velocidade dos veículos nas proximidades deste local, a fim de evitar acidentes, 
uma vez que entram e saem veículos a todo o momento da entrada para o terreno utilizado 
pelo Senhor “Zé do Guincho”. 

Quanto à rede de tubos ou canaletes, trata-se de medida visando 
evitar que as águas provenientes das chuvas deteriorem as entradas.  

 
Joanópolis, 02 de julho de 2009.  
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira  
Vereador  
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Ofício Gab. nº 405/09 
 
 

Joanópolis, 28 de Julho de 2009 
 

 REF.: Indicações nº 112, 113, 114, 115, 116 e 119 - AAO 
  
 

Senhor Presidente, 
 
 
 

Em atenção as indicações acima epigrafadas, de autoria do vereador 
Ary Aparecido de Oliveira: 

Indicação nº 112: Informamos que pelas avaliações iniciais, o nosso 
orçamento não comporta a criação de mais uma secretaria, embora o assunto seja de 
grande relevância para o município. Estaremos propondo a criação de um 
departamento para cuidar dos assuntos relativos ao meio ambiente. 

Indicação nº 113: Estaremos providenciando o referido pleito do nobre 
vereador. 

Indicação nº 114: estaremos efetuando estudos técnicos no sentido de 
viabilizar esta importante medida de economia de energia. 

Indicação nº 115: Estamos avaliando a proposta e dentro da viabilidade 
financeira poderemos atender. 

Indicação nº 116: Conforme esclarecimentos já prestados pela 
secretária de educação, não se faz necessário, devido ao tipo de atendimento prestado. 
Aproveitamos para deixar registrado o convite da Dª Yolanda para visita às escolas e 
creches. 

Indicação nº 119: Esclarecemos que estamos estudando a proposta, 
juntamente com a área  financeira, no sentido de viabilizar este atendimento. 

Aproveitamos o ensejo para reapresentar protestos de apreço e 
consideração. 

   
   Atenciosamente, 

 
 

João Carlos da Silva Torres 
Prefeito Municipal 

 
Excelentíssimo Senhor 
Luiz Marcelo Costa 
Presidente da Câmara Municipal Joanópolis - SP 

 


